

## Disela-sela "Menggenjot" Pembangunan Fisik Sekolah Secara Terus-menerus, SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar Melaksanakan Akreditasi

Senin, 29-08-2016



**Karanganyar; Senin, 29 Agustus 2016.** Badan Akreditasi Propinsi Jawa Tengah yang diwakili oleh Ahmad Sigit Riswanto, S.Pd selaku Ketua dan Drs.Mujiono selaku Sekertaris Asesor Tim Akreditasi mengunjungi SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar dalam rangka kegiatan akreditasi sekolah tersebut. Acara pembukaaan dihadiri pula oleh perwakilan dari Majelis Dikdasmen Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar, yang dalam kesempatan ini diwakili oleh Sukiyasto,MM serta Majelis Pustaka dan Informasi Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar selaku peliput acara tersebut.

Dimulai dengan kata sambutan dari Kepala Sekolah (SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar; Red),

Hano Gusbantoro, S.Pd, M.Pd mengungkapkan bahwa kegiatan akreditasi ini merupakan suatu kegiatan rutin yang wajib dilaksanakan setiap lima tahun sekali. Beliau menyambut baik kedatangan Tim Akreditasi, sekolah telah mempersiapkan dengan baik segala kebutuhan arsip maupun sarana prasarana yang akan dibutuhkan serta dinilai oleh Tim Akreditasi. Dijelaskan pula, dalam rangka peningkatan mutu dan kualitas belajar siswa, pada saat ini sekolah sedang melaksanakan pengembangan sarana dan prasarana berupa pembangunan dua ruang kelas baru yang berada dalam wilayah sekolah dan lahan parkir sepeda motor siswa di seberang jalan, sebelah selatan sekolah. Besar harapan Kepala Sekolah agar kegiatan akreditasi dapat berjalan lancar dan mendapatkan hasil yang maksimal.

Dalam sambutan kedua oleh Sukiyasto, MM selaku Wakil Ketua Majelis Dikdasmen PDM Kabupaten Karanganyar, dijelaskan bahwa pada saat ini SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar yang merupakan salah satu Amal Usaha Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar telah mengalami perkembangan pesat baik kualitas maupun kuantitas. Beliau berharap dengan adanya kegiatan akreditasi ini dapat meningkatkan kembali semangat serta kinerja guru dan karyawan pada tahun-tahun mendatang, sesuai dengan harapan pemerintah yang tersirat dalam Undang-undang nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, yakni sekolah dalam kegiatan pelayanan pendidikan harus layak, akuntabel dan transparan untuk dapat meningkatkan mutu dan kualitas lulusan.

Dilanjutkan dengan sambutan ketiga oleh Ahmad Sigit Riswanto, S.Pd selaku ketua Tim akreditasi, bahwa kegiatan akreditasi ini akan menilai dua jurusan sekaligus yakni jurusan Teknik Audio Visual dan Teknik Komputer Jaringan, dilaksanakan dalam tiga tahapan, yakni tahap verifikasi, klarifikasi, dan validasi dimulai pada hari Senin, tanggal 29 Agustus 2016 sampai dengan hari Jum'at, 2 September 2016. Ditambahkan oleh Drs. Mujiono bahwa akreditasi ini akan memiliki banyak manfaat salah satunya adalah sekolah dapat mengetahui informasi tentang tingkat kelayakan sekolah dalam melayani masyarakat di bidang pendidikan dan mendapatkan pengakuan peringkat atau status akreditasi yang telah ditetapkan oleh Badan Akreditasi Propinsi.

Arizona-MPI